## **Bulletin municipal Plescop la vie**

Publié en janvier 2020



## À Sainte-Anne

Depuis plusieurs années déjà, une première découverte d'une langue vivante étrangère, l'Anglais, est initiée dès la Petite Section avec Mme Michèle Saunier, enseignante retraitée. Dans le but d'encourager notre projet d'année autour des cultures, des langues et des solidarités, l'OGEC a décidé d'apporter une aide financière significative et nous l'en remercions vivement. Depuis le retour des vacances de la Toussaint, cet apprentissage de l'Anglais est ainsi renforcé avec Mme Jessica Haye, intervenante extérieure. Les élèves de maternelle bénéficient donc de 2 séances par semaine, dans la langue de Shakespeare. Cet éveil permettra de poser les jalons d'un parcours linguistique cohérent en lien avec l'école élémentaire. Leurs camarades de CM2 s'initient également à l'Allemand, 45 minutes par mois, avec Frau Bihan-Leubner, professeur au collège Saint Joseph de Grand-Champ.

Labellisée « éco-école » depuis 2018, les animatrices de l'association Clim'Actions Bretagne Sud, ont lancé le programme Watty à l'école. Il vise à sensibiliser les enfants aux économies d'énergie en les rendant acteurs de la maîtrise d'énergie à la fois dans leur établissement scolaire et au sein de leur foyer. Les autres projets poursuivis depuis la rentrée créent aussi du lien entre l'école et :

- les familles : matinée travaux, page Facebook de l'APEL, marché de
- le collège de rattachement : cross, chorale, journée des collégiens, congrès des jeunes chercheurs...

- la paroisse : messe en famille, célébration de l'Avent...
- la commune de Plescop : Conseil Municipal des Jeunes, médiathèque, multi-accueil (« En attendant les cartables »)...



- les associations locales : Petra Neue, Sabougnouman Mali, Plescop autour du monde...
- l'agglomération : piscine, « Musique à l'école »...

MERCI! Ces relations empreintes de confiance nous aident à œuvrer dans de bonnes conditions pour l'avenir des enfants qui nous sont confiés. En 2020, nous vous invitons tous, à venir les entretenir lors du vide-grenier le 1er mars, des portes ouvertes de l'établissement le 20 mars, des 150 ans de l'école le 17 mai, de la kermesse le 28 juin... ou à toute autre occasion.

Au plaisir de vous retrouver, Ken ar wech arall. Pour la communauté éducative de lécole Sainte Anne, Bertrand Rio